

Les jeunes, acteurs de changement et de développement par la participation

Résolution

L'APF Région Europe, réunie à Luxembourg du 18 au 22 octobre 2006, exprime sa volonté d'établir des partenariats avec la jeunesse et d'encourager les jeunes à contribuer à la réalisation des objectifs de développement tels que décrits dans la Déclaration du Millénaire, en consacrant sa 19ème assemblée régionale aux « jeunes, acteurs de changement et de développement par la participation »

Dans cette perspective l'APF Région Europe

prend acte de

la Déclaration de Luxembourg déposée par les représentants du Parlement francophone des jeunes (PFJ) et du Conseil international des organisations de jeunes de la Francophonie (CIJEF) ;

s'engage dès lors à la transmettre au Bureau international de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF)

et dans ce cadre, s'engage à évaluer en partenariat avec le PFJ et le CIJEF la mise en oeuvre de cette déclaration.